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南信州広域連合第４回広域連合会議 結果報告 

日時：令和４年７月20日(水) 15：10～15：50 

場所：県飯田合同庁舎301号会議室（講堂） 

 

【出席者】14市町村長、副管理者 

    〔南信州地域振興局〕丹羽局長 

〔飯田建設事務所〕太田所長 

〔飯田保健福祉事務所〕松岡所長 

〔下伊那郡町村会〕岡庭事務局長 

〔社会福祉法人ひだまりの郷あなん〕熊谷施設長 

〔飯田広域消防〕有賀消防長・北澤次長兼総務課長 

〔飯田環境センター〕飯田事務長 

〔事務局〕吉川事務局長・小椋事務局次長兼総務課長・伊藤地域医療福祉連携課長 

野牧広域振興係長・伊藤庶務係長・松澤庶務係主事 

 

 

１ 開会…15：10 

 

２ 広域連合長あいさつ   

  新型コロナの状況について、本日発表される感染者数が非常に大きな数値となる見込みである。これま

でにない感染の急拡大であり対応に苦慮することもあるかと思うが、情報共有を密にしっかりと対応して

いきたい。 

信州大学新学部誘致の取組について、６月30日に中村学長がお見えになり、少し時間をかけて学内で検

討したいとの発言をいただいた。養成する人材像や学部設置の目的などをしっかりと検討したうえで、立

地について検討していきたいとのこと。 

本日の協議・報告事項の中で、飯田市からリニア駅周辺整備に係る検討の報告が予定されているが、会

議の時間が押しているため直接報告するのは後日に改める。本日報告予定の内容については、飯田市の

YouTubeチャンネル「リニア駅ってどうなるの」というタイトルで検索いただくか、飯田市の HPのリンク

からとんでいただければ視聴ができるので、ご覧いただきたい。 

   

３  協議・報告事項 

（1）新型コロナウイルス感染症対策について  【南信州地域振興局長・飯田保健福祉事務所長】  

   ＊南信州地域振興局長から、一層の感染防止対策の徹底とワクチン接種の推進について説明がなされた。

飯田保健福祉事務所長から陽性者数の増加及び感染の傾向についての説明がなされた。 

  【南信州地域振興局長】 

   ・原則、確保病床使用率が35％（医療特別警報発出の基準）を下回っている間は強い行動制限は考え 

ていない。 

   ・当面は医療検査体制の強化とワクチン接種の推進を徹底していく考え。 

  【飯田保健福祉事務所長】 

   ・本日公表される陽性者数については、３連休で人が動いたことによる結果ではなく、先週または先  々          

    週に撒かれたウイルスがクラスターになって伸びてきているものと思われる。今後さらに増加する 

ことが懸念されるが、比較的重症化しにくいと考える。 

   ・現在のオミクロン株(BA.5)の特徴は、ウイルスを受け取ってから他人に移すような状態になるのに 
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36時間程でなってしまう（オミクロン株(BA.1)の時は48時間程）。 

   ・検査キットで陰性を確認した後の有効期間について、以前は24時間程と話をしたが、現在は18時 

間程と類推される。 

   ・キットもそれなりに費用が掛かるので、複数で飲食をする際などには綿棒だけ複数用意し、一つの 

検体キットで数人の検査をする方法も良いかと思う（プール法）。検査キットにもよるが、 

綿棒が液体を吸ってしまうので、４、５人が限度。 

 （主な意見等） 

   連合長：現段階では、様々な対策を講じながら、イベント等できる限り動きを止めることのないよう 

進めていきたい。  

 

  (2) ひだまりの郷あなん令和３年度事業報告について 【ひだまりの郷あなん施設長】 ～資料No.1～ 

   ＊令和３年度の事業報告について説明がなされた。 

    → 質疑等なし 

 

（3）リニア駅周辺整備に係る検討の報告について   ～資料No.2～ 

     → 時間の都合上、報告は後日となる。 

 

（4）信州大学新学部誘致の取組みについて  【事務局長】  ～資料No.3～ 

   ＊過日開催された、信州大学新学部誘致推進協議会総会の概要について説明。 

    ・参加者数：610人（役員含む） 

    ・議  事：報告第１号 事業報告について → 承認 

          議案第１号 役員の変更について → 原案のとおり選出 

          議案第２号 令和４年度活動方針・事業計画について（案） → 原案のとおり承認 

          議案第３号 令和４年度収支予算について（案） → 原案のとおり承認 

    → 質疑等なし 

 

（5）ご当地ナンバープレートへの対応について  【事務局長】  ～資料No.4～ 

   ＊ご当地ナンバープレート導入に関するアンケート調査の実施について説明。 

    ・導入に向けた取組みを行うにあたり、住民の方々の現状での意見を把握することを目的とする。 

     ・アンケート結果を受け、地域名を絞り込んだうえで説明会や広報を実施し、地域全体での取組み

にしていく。結果により、一旦立ち止まって方向転換をする可能性もある。 

    ・対象者は飯田下伊那地域の住民（16歳～75歳）約4,400名。 

    ・本日、承認されれば８月１日頃アンケートを発送する予定。 

       → 質疑等なし。アンケート調査を実施することについて承認される。 

 

（6）県議会県民文化健康福祉委員会現地調査時の陳情について  【事務局次長】  ～資料No.5～                                          

     ＊過日行われた、県議会県民文化健康福祉委員会現地調査時の陳情の概要について説明。 

    ・民俗芸能保存継承への支援について 

    ・辺地（へき地）診療所の医師確保及び県立病院を核とした安定的な医療の確保について 

    ・保健師確保への支援について 

       → 質疑等なし 
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（7）飯田広域消防本部から  【消防次長兼総務課長】  ～資料No.6～ 

   ＊熱中症疑いによる救急搬送の状況、火災発生状況、令和４年上半期の統計概要について説明。 

    ・７月13日現在の熱中症疑いによる救急搬送人員は、52名（前年同日比 ＋35名）。 

    ・７月13日現在の火災発生件数は、45件（前年同日比 △１件）。 

    ・令和４年上半期の火災件数は、45件（前年比 △１件）。火災による死者はなし。 

    ・令和４年上半期の救急件数は、3,628件（前年比 ＋365件）。高齢者の搬送が７割。 

    ・令和４年上半期の救助件数は、49件（前年比 ＋11件）。交通事故が最も多い。 

    → 質疑等なし  

 

  （8）南信州いいむす21登録判定について  【事務局広域振興係長】  ～資料No.7～ 

    ＊更新４件について説明。 

【おひさま進歩エネルギー株式会社 （92pt ★×10）】  

【南信州広域連合 飯田広域消防高森消防署 （97pt ★×10）】 

    【協和設備有限会社 （94pt ★×10）】 

       【株式会社 丸宝計器 （100pt ★×10）】 

→ 異議なし。承認となる。 

 

（9）後援依頼について  【事務局庶務係長】  ～資料No.8～  

＊後援依頼１件について説明。 

 【第49回全日本天竜川カヌー競技大会の後援について】 

      期  日 ： 令和４年８月28日（日） 午前８時30分から午後３時頃まで 

          会  場 ： 天竜川万年橋付近から弁天港（主会場：親水公園） 

      主   催 ： 長野県カヌー協会、高森町     

    → 異議なし。承認となる。  

 

４ 長野県から 

  特になし 

 

５ 当面の日程について    

  ７月26日   長野県南部国道連絡会総会 

  ８月10日   広域連合会議 

 

６ その他 

  特になし 

 

７ 閉会…15：50 


